



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

Martinsumzug im Waldkindergarten Hohenthann

Am frühen Abend des Martinstags trafen sich die Waldmäuse mit ihren Familien und dem Erzieherinnen-Team unter Undine Menzel am Waldrand des Kindergartens. Nach einer zweisprachigen musikalischen Aufführung ging es zunächst an den Hohenthanner Ortsrand. Hier zeigten die Kinder ein kleines Musical in Kostümen. Anschließend ging es mit Gesang weiter in die Siedlung, wo das Martinsspiel mit Sankt Martin, der seinen Mantel mit dem Bettler teilt, aufgeführt wurde. Nach großem Applaus zog der Laternenzug zum Spielplatz. Dort wurde gebetet und ein tolles, selbstgemachtes Buffet aufgebaut. Bei dem gemeinsamen Essen war man sich einig, dass die Erzieherinnen auch heuer wieder viel Zeit und Mühe in das Basteln der Laternen und das Einstudieren der schönen Darbietungen investiert haben.





